



TROYES SAINT-MARTIN-ÈS-AIRES



1458 - PAS TRÈS CATHOLIQUE TOUT ÇA ...

Le promoteur contre frère Nicolas Jeannet, dit Le Gros, religieux du monastère de Saint-Martin-ès Aires de Troyes :



Jeannet est accusé de fréquenter avec scandale la maison d'Hennequin le torcheur, qui a une fille mariée avec laquelle il va causer.

De plus, il a jeté son abbé par terre. Ce dernier, voulant le mener en prison, le tenait par sa robe. Frère Jeannet, qui trouvait que l'heure n'était pas bien choisie, se dégagea et l'abbé tomba à la renverse.

Dépositions de frère Guillaume Legrand, prieur, et de plusieurs religieux de l'abbaye.

Relevés par Élisabeth HUÉBER

Sources : Inventaire sommaire des Archives départementales antérieures à 1790, Aube, Archives ecclésiastiques série G, tome deuxième, de septembre 1457 à mai 1458, page 276